

Dos centros importantes han sido inaugurados por Don Felipe: la Residencia Universitaria Santo Tomás de Aquino y la Casa Sacerdotal San Juan de Avila.

Ha promovido o apoyado actos multitudinarios de religiosidad popular, unidos a efemérides civiles como los centenarios de las fundaciones de las ciudades de Santa Cruz y de La Laguna. Manifiesta especial preocupación por la escasez de templos y cuida con esmero las celebraciones litúrgicas. En este punto, ha tenido que sufrir críticas de algunos sectores que insisten en conservar los usos y abusos populares en los actos religiosos.

Pero todas sus principales energías y esperanzas las está invirtiendo Don Felipe en el Sínodo Diocesano por él convocado el 15 de Agosto de 1995. La amplia y entusiasta participación de seglares, religiosos y sacerdotes en el periodo de preparación, auguran para la Iglesia Diocesana Nivariense tiempos de renovación cara a la Nueva Evangelización a la que nos ha invitado el Papa Juan Pablo II a las puertas del Tercer Milenio<sup>9</sup>.

---

<sup>9</sup> «El Rostro de la Diócesis Nivariense». Obispado de Tenerife.